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【 】2812 一括質問

個人
桜田 秀雄質問者氏名

１

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)平成２９年度予算について

①議会ネット中継に関わる経費の予算化。

②政務活動費の交付に関する特例条例の取り扱い。

③議員報酬の削減。

(２)市庁舎問題

①市庁舎建て替え基金の廃止理由について。

②本庁舎の耐震問題について。

③郷土資料館の改築について。

２．原発事故 (１)原発事故のその後について

①原発事故の賠償について。

②教育施設の放射能問題。

③自主避難者の現状と避難者住宅の対応。

３．道路事業 (１)八街バイパス事業について

①暫定供用開始日と残る事業の進捗状況。

②接道する市道の整備と安全対策。

４．まちづくり (１)学校だより

①中央公民館に「学校だより掲示板」を設置し、情報の共有

について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2812 一問一答

個人 日本共産党
質問者氏名

２ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．来年度予算編成につ (１)予算編成方針案と財源確保は

いて ①方針案と重点施策について。

②行財政改革プランによる財源確保について。

(２)子育て支援について

①子どもの貧困対策への取り組みを。

②就学援助制度の充実を。

③各学区に児童館設置を。

(３)教育の充実を

①いじめ・不登校への取り組みの強化を。

②教育費の増額を。

(４)冠水・浸水対策の強化を

①市内１９カ所の冠水解消計画は。

２．利便性の高い乗り合 (１)市民のニーズに合致した生活交通となるのか

いタクシーに ①運行の目的と概要について。

②利用にあたっての要件は。

③利用者負担について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】2812

個人 日本共産党
質問者氏名

３ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．地域経済活性化を (１)雇用の創出について

①保育、介護の充実を。

②地元業者の育成について。

２．安心の国保に (１)広域化について

①八街市への影響はどのようなことが予想されるか。

(２)早期発見・早期治療の取り組みを

①健診率引き上げについて。

②各地域での取り組み強化を。

(３)払える国保に

①所得・生活実態に合った国保税なのか。

②徴収について。

③半減させた国庫負担を元に戻すよう国に要求を。

３．安全な道路整備を (１)通学路の交通安全対策を

①危険解消計画について。

②当面の安全対策について。

(２)大型車の通行規制を

①狭い道路での通行規制を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2812 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

４ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．インフラ整備につい １．道路整備について

て ①市道１１５号線の概略設計後の整備について。

②市道１１４号線・１１５号線・主要地方道千葉川上線交差

点 吉倉交差点の道路改良及び信号機設置の進捗状況は如

何か。

③市道２１０号線・市道１７０１３号線の道路改良計画は、

如何か。

２．教育問題について (１)本市の学力について

①全国学力テストの結果について。

②どのような傾向と対策を考えているのか。

(２)英語教育について

①英語教育の必要性が、最近特に語られるが、本市の英語の

スキルアップは、どのように考えているのか。

②会話能力の向上を図るべきと思うが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2812 一問一答

個人 やちまた２１
質問者氏名

５ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．福祉の推進について (１)障害がある方の権利擁護について

①障害がある方の現状について。

(知的・身体・精神・発達障害・難病等認定数の推移)

②障害がある方を取り巻く関係法令の状況について。

(障害者差別解消法及び障害者虐待防止法)

③当市における権利擁護の計画や取り組みについて。

④医療機関や支援機関等との連携強化への対策とご家族への

支援について。

⑤地域協議会の設置について。

⑥インクルーシブな地域づくりについて。

２．安全・安心な街づく (１)地域防災力の強化について

り ①歴史から学ぶ当市の自然災害の状況について。

②市主催の防災訓練について。

③要配慮者(災害弱者)の把握について。

④避難所及び福祉避難所について。

⑤自主防災組織の現状と普及啓発について。

⑥佐倉市八街市酒々井町消防組合や他市町村との連携につい

て。

⑦市民協働による(仮称)「防災フェスタ」の開催について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2812 一問一答

個人 公明党
質問者氏名

６ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．子供たちの安心・安 (１)通学路の整備について

全について ①ゾーン３０の整備が必要と思うが如何か。

②立体減速シートの整備状況について。

③グリーンベルトの整備状況について。

２．高齢者問題 (１)健康寿命の延伸について

①高齢者のボランティア活動にポイントを付与し、健康づく

り、社会貢献を支援しては如何か。

３．活力ある街づくり (１)スポーツプラザについて

①利用状況は如何か。

②トレーニングジムの利用状況と機具について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一括質問】2812

個人 公明党
質問者氏名

７ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．防災対策 (１)住宅用火災警報器について

①設置状況を伺う。

②定期的な作動確認をどのように周知しているのか伺う。

２．職員の意識向上 (１)職員の提案制度の活用について

①これまでの提案数と採用数を伺う。

②推進月間は設けているのか伺う。

３．子育てしやすいまち (１)子育て支援サービスについて

づくり ①八街市の出生率、乳児人数を伺う。

②総合保健福祉センターの授乳室の利用状況を伺う。

③イベント会場で使用できる移動式赤ちゃんの駅を導入でき

ないか伺う。

４．学力向上について (１)全国学力・学習状況調査について

①全国や県の平均に比べてどうなのか伺う。

②本市の具体的な目標と取り組みを伺う。

③取り組みによる効果は出ているのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】2812

個人 誠和会
質問者氏名

８ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．市民参加のまちづく (１)市民体育祭について

り ①今年の市民体育祭の結果。

②今後の課題と方針。

２．安心安全なまちづく (１)防災体制について

り ①防災の日の取り組みについて。

②機能別消防団の現状。

(２)医療機関の充実について

①産院誘致について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2812 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

９ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．生活環境について (１)農業問題について

①台風９号の被害状況について。

②被害農家への支援と対応について。

③新種の落花生について。

(２)道路問題について

①市道朝日４０号線の対策について。

②朝陽小学校の交差点改良工事の状況は。

(３)第二庁舎解体について

①各課の移動配置の現状について。

②解体後の利用計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【 】2812 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１０ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．農業について (１)作物の鳥獣被害について

①農作物の鳥獣被害と対策について。

(２)農作物の６次産業化

①農作物を使った新商品づくりに支援を。

(３)農家組合について

①農家組合の役割と組合数の推移。

２．安心できる街づくり (１)漏水について

①漏水検査の結果と対策を伺う。

(２)火災時の水利について

②火災時の水利は現状で大丈夫か。

(３)肺炎球菌ワクチンについて

①７０歳以上の人には任意接種の助成を。

(４)がん検診について

①本市の人間ドック検診の状況を伺う。

②内視鏡検査、ウィルス検査の助成を。

(５)協働の街について

。①来年度に新設される課の名称と仕事内容及び職員数を伺う

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】2812

個人 誠和会
質問者氏名

１１ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．まちの安心、安全 (１)通学路の安全

①多発する交通事故防止について。

(２)防災対策

①備蓄食品について。

２．教育 (１)不登校児童の現状

①年齢別比率について。

②年齢別原因について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2812 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１２ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．農業問題について (１)「ＧＡＰ」(農業生産工程管理)の取り組みについて。

(２)農業を中心に農商工が連携した取り組みについて。

(３)「食と農の景勝地」認定に向けて。

(４)農地の利用集積の現状と今後の取り組みについて。

２．財政問題について (１)市税等の徴収状況の現状と今後の見通しについて。

(２)未納(滞納者)への徴収の現状と組織的な具体策について。

(３)ふるさと納税の現状と今後の対策について。

３．市民サービスについ (１)市バスの運営状況と今後の活用について。

て

４．教育問題について (１)給食センターについて

①給食センターの運営状況について。

②給食費の徴収の現状と未納(滞納者)への対応について。

(２)食育教育について

①各小中学校に於ける食育教育の現状と活動状況について。

②食育による幼・小・中・高の連携について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2812 一問一答

個人 誠和会
質問者氏名

１３ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．活力あふれる教育環 (１)学力向上をめざした具体策について

境の整備 ①学力テストの現状と課題について。

②二期制の効果と課題及び今後の対応について。

③教育センターの改革について。

④不登校児童の現状と打開策について。

⑤家庭教育の充実について。

⑥小学校午前中の教育課程編成について。

２．活力あふれるまちづ (１)来てみたくなる八街のまちづくりについて

くり ①八街市の観光問い合わせ先について。

②八街市観光協会の設置について。

③農家レストランその後の考えについて。

３．安心安全なまちづく (１)市内道路環境整備について

り ①道路整備に向けた要望書の状況と具体的な対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【 】2812 一問一答

個人
山口 孝弘質問者氏名

１４

質 問 事 項 要 旨

１．これからの行政運営 (１)同一労働同一賃金の影響

①同一労働同一賃金は、人件費、民間委託、財政効果にどう

影響するのか。

(２)ＡＩ、ＩｏＴ時代の行政を創る人材育成

①ＩＴに強い人材は育てているのか。

２．道路整備 (１)安心安全を確保するための道路整備

①国道４０９号の事故後の状況。

②市道２－１０、１－１４、１－１６号線の交差する大仙前

の交差点整備と信号機設置について。

③新規信号機設置要望について。

３．スポーツ施設整備 (１)スポーツ施設整備についての考え方

①各グラウンドの管理について。

②各グラウンドのネット、土、フェンス、椅子の補修につい

て。

③各グラウンドのトイレについて。

④中央グラウンドの排水機能の向上について。

４．豊かな生活を送る市 (１)「すべては志からはじまる」立志教育について

民が増えるように ①夢や志を書き留め、言葉に出して発表させる取り組みを行

って欲しいが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


